

Les filles de la Fraternelle à l'offensive



- Populaire du Centre

Le football féminin fait une entrée remarquée à Châteauponsac. En championnat de la Haute-Vienne, leur catégorie rassemble les filles de 14 à 17 ans. « Elles sont 14 dans le groupe et toutes au collège de Châteauponsac », précise le jeune président

de la Fraternelle de Châteauponsac, Fabrice Couturaud. La section féminine a été créée en octobre et l'effectif montre une belle émulation sous la houlette de Julie son entraîneur aidée par Sébastien Boudet.

Samedi, les Châtelaudes recevaient Couzeix-Chaptelat, équipe qui s'est montée également en octobre et qui est entraînée par Miguel et Romain. C'était le deuxième match de championnat et les locales ont fait preuve d'efficacité en l'emportant 5-1 à l'issue des trois fois 20 minutes. Notamment sur deux tirs de loin, elles ont fait preuve de réalisme et surtout ont davantage tenté leur chance devant les buts. Evoluant à 8 sur un demi-terrain, les entraîneurs ont pu faire tourner les effectifs permettant à toutes de s'aguerrir dans un sport physique mais qui convient bien aux filles volontaires.

Ce match s'est joué samedi à 18 h 15, en lever de rideau des seniors masculins où la Fraternelle a tenu tête (2-2) à Couzeix-Chaptelat, premier invaincu en 14 matchs de 3 e division du championnat de la Haute-Vienne. Sur la photo, les deux équipes rassemblées avec Couzeix en jaune et Châteauponsac en vert.